

上田染谷丘高等学校オーストラリア研修六日目（3/13）

Deception Bay SHS

今日は午前中に Northpine Christian College 小学校に訪問しました。

小学校 6 年生の 3 クラスに生徒 5 名ずつが参加し、一緒に授業を受けその後準備してきたカルタとビンゴゲームを披露しました。挨拶、自己紹介の後ゲームの説明をし、ゲーム本番。もちろんすべて英語で行う為とところどころ言葉に詰まってしまう場面も。それでも純粋な小学生たちに助けられ、どのクラスも非常に盛り上がりました。それぞれ日本語の単語を使ったゲームのため、日本の文化の紹介にもなり生徒だけでなく先生にも興味を持ってもらえたようです。ゲームの勝者には景品として日本ならではの文房具やおもちゃをプレゼントすると、子どもたちも目を輝かせていました。

ゲーム以外の時間は体育や音楽、リーディングなどの授業に参加。スペリングの授業はさすがに歯が立たなかったようで、隣の学生に一文字一文字教えてもらいながら取り組んでいました。たった数時間でしたが、無邪気な小学生との交流に皆さん笑顔で小学校を後にしました。

午後は、高校で日本語クラスをとっている生徒との合同授業を行いました。日本とオーストラリアの学校の違い、ペットやスポーツのことなどテーマを与えられ、マンツーマンで一分間話し合うと言う今までで一番スピーキングに特化した時間でした。ただ、今までと違うのは、英語で話した後に日本語で話す時間もあったことです。今まではひたすら英語に集中してきましたが、今回は日本語を教えることで現地の学生の気持ちも理解できたようです。簡単な日本語でゆっくりと話してあげていました。その後、オーストラリアと日本の伝統的な遊びを紹介し合い、実際に一緒に遊びました。今日は小学生、高校生とそれぞれゲームを行いあっという間の一日でした。

ビンゴゲームの説明中

カルタゲームに熱中する小学生



Ferny Grove SHS

明日、小学校訪問予定です。明日の報告をお楽しみに。